

# INFO PUBLIK

## 49 Pegawai dan 21 Purna Bakti di Provinsi Banten Terima Piagam Penghargaan di Hari Peringatan Hantaru 2024

Suhendi - [BANTEN.INFOPUBLIK.CO.ID](http://BANTEN.INFOPUBLIK.CO.ID)

Sep 24, 2024 - 15:29



SERANG – Sebanyak 49 pegawai Kantor Wilayah Badan Pertanahan Nasional (BPN) Provinsi Banten dan Kantor Pertanahan di Provinsi Banten menerima penghargaan Satyalancana Karya Satya dari Presiden Joko Widodo. Selain itu, 21 Purna Bakti Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) yang pernah bertugas di Provinsi Banten menerima Piagam

Penghargaan dari Menteri ATR/Kepala BPN.

Penghargaan diserahkan dalam acara Peringatan Hari Agraria dan Tata Ruang Nasional (Hantaru) Tahun 2024 yang diselenggarakan di Lapangan Upacara Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten, Selasa (24/9/2024).

Pegawai yang menerima Penghargaan Satyalancana Karya Satya dengan rincian 26 orang pegawai memperoleh Penghargaan Satya 30 tahun, 6 orang pegawai memperoleh Penghargaan Satya 20 tahun, dan 17 orang Pegawai memperoleh Penghargaan Satya 10 tahun.

Dikutip dari situs resmi Kementerian Sekretariat Negara (Kemensetneg), Satyalancana Karya Satya adalah Tanda Kehormatan Satyalancana sipil yang dianugerahkan kepada Pegawai Negeri Sipil (PNS), sebagai penghargaan dalam melaksanakan tugasnya yang telah menunjukkan kesetiaan, pengabdian, kecakapan, kejujuran, dan kedisiplinan serta telah bekerja terus menerus sekurang-kurangnya 10 tahun, 20 tahun, dan 30 tahun.

Kemudian, Purna Bakti menerima Piagam Penghargaan atas Pengabdian, Dedikasi dan Kinerja yang Baik dari Menteri ATR/BPN selama bertugas di Kementerian ATR/BPN.

Ditemui setelah kegiatan Kepala Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten, Sudaryanto mengucapkan selamat kepada pegawai yang menerima Tanda Kehormatan Satyalancana Karya Satya dan Purna Bakti yang menerima Piagam Penghargaan, "Kami mengucapkan terima kasih atas kerja keras Bapak/Ibu semua yang tidak kenal lelah mengabdikan untuk negara dalam memberikan kepastian hukum hak atas tanah yang menjadi nilai penting dalam memberikan legalitas kepemilikan tanah bagi masyarakat," ujarnya.

Dalam rangka memperingati Hantaru Tahun 2024, Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten selain menyelenggarakan upacara peringatan juga menyelenggarakan kegiatan Donor Darah, Pelepasan Benih Ikan Nila di Kolam Retensi 3 Kawasan Pusat Pemerintahan Provinsi Banten (KP3B), Kota Serang, Banten dan defile pembukaan Hantaru Tahun 2024 di lingkungan Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten. (Humas BPN Banten/Hendi)